



NUMÉRIQUE



Le déploiement de la fibre en Dordogne entre dans sa dernière ligne droite

Le déploiement de la fibre en Dordogne par Périgord Numérique entre dans sa dernière ligne droite. Les travaux du premier des cinq lots de la phase 2 se sont achevés symboliquement mardi 17 septembre à Sainte-Foy-de-Longas avec la pose du dernier point de branchement optique.

Publié le 18 septembre 2024

D'ici fin 2025, l'ensemble des foyers périgourdins situés sur la zone de déploiement de Périgord numérique devrait être raccordable au très haut débit.

Une étape importante de ce vaste chantier, le plus important depuis l'arrivée de l'eau courante et de l'électricité dans les foyers du département a été franchie mardi 17 septembre avec l'achèvement des travaux de déploiement de la fibre optique sur le secteur Centre-Sud Dordogne illustrée par la pose du dernier Point de Branchement Optique (PBO) à Sainte-Foy-de-Longas.

La fin de ces travaux va permettre de raccorder 27.084 locaux dans 93 communes du sud du département allant de Alles-sur-Dordogne à Villamblard en passant par Le Buisson-de-Cadouin, etc.

Pour pouvoir bénéficier d'une connexion internet ultra rapide ouvrant de nouvelles perspectives pour le télétravail, les services en ligne, la télé médecine, le développement économique et touristique, il faudra encore faire (un peu) preuve de patience.

Quelques mois sont nécessaires pour procéder aux contrôles de conformité et à la période de gel commercial (imposé par l'ARCEP) avant de pouvoir contacter son opérateur.

Le déploiement de la fibre sur l'ensemble du territoire va se poursuivre jusqu'à la mi-2025. Pour déterminer si vous êtes éligibles, rendez-vous sur la carte d'éligibilité sur le site

<https://nathd.fr/eligibilite> (https://nathd.fr/eligibilite?fbclid=IwZXh0bgNhZW0CMATAARIVDDta8oM-oCqfrdhgbo-MBPBl6DftM9UyBFDBMLm8lBGgyeIR-u4DDYs_aem_LCixtucMnXk5fB1fcHuDBw)